17558

ORDEN de 9 de agosto de 1175 por la que se nombra al Capitán auxiliar de Ingenieros don Guillermo Martin Santillan, adjunto de primera del Servicio de Información y Seguridad de Sahara.

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en el Capitán auxiliar de Ingenieros don Guillermo Martín San-tillán, esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones vigentes, ha tenido a bien designarle adjunto de primera del Servicio de Información y Seguridad del Gobierno General de Sahara, en cuyo caso percibirá su sueldo y
demás remuneraciones reglamentarias de acuerdo con lo establecido en la vigente legislación.
Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos

procedentes.

Dios guarde a V. I. Madrid, 9 de agosto de 1975.

CARRO

Ilmo. Sr. Director general de Promoción de Sahara.

17559

ORDEN de 9 de agosto de 1975 por la que se nombra al Teniente de Artillería E. A. don Jorge Vecino Amigo, para cubrir vacante de su empleo en la Policía Territorial de Sahara.

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en el Teniente de Artillería E. A. don Jorge Vecino Amigo, esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones vigentes, ha tenido a bien nombrarle para cubrir vacante de su empleo en la Policía Territorial de Sahara, en la que percibirá el sueldo y demás remuneraciones reglamentarias de acuerdo con lo establecido en la vigente legislación, cesando en el cargo de adjunto de segunda del Servicio de Información y Seguridad del expresado Territorio, que venía desempeñando Seguridad del expresado Territorio, que venía desempeñando.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos pro-

cedentes.

Dios guarde a V. I. Madrid, 9 de agosto de 1975.

CARRO

Ilmo. Sr. Director general de Promoción de Sahara.

17560

ORDEN de 30 de julio de 1975 por la que se pro-rroga el nombramiento de Director de la Escuela de Prácticas Jurídica de Madrid al doctor don Eleuterio González Zapatero.

Excmos. Sres.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 15 del Decreto 3311/1970, de 12 de noviembre, por el que se regulan las Escuelas de Práctica Jurídica, y oído el Consejo

del Patronato,

Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de los Ministros Esta Presidencia del Gobierno, a propuesta de los Ministros de Justicia y Educación y Ciencia, ha tenido a bien prorrogar por tres años, a partir del día 12 de mayo del año en curso, el nombramiento de Director de la Escuela de Práctica Jurídica de Madrid, al Profesor titular de la misma, doctor don Eleuterio González Zapatero designado por Orden de 24 de abril de 1972, publicada con fecha 12 de mayo del mismo año.

Lo que comunico a VV. EE. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 30 de julio de 1975

Madrid, 30 de julio de 1975.

CARRO

Excmos. Sres. Ministros de Justicia y de Educación y Ciencia.

## MINISTERIO DE JUSTICIA

17561

ORDEN de 12 de julio de 1975 por la que se declara jubilado forzoso, por cumplir la edad reglamenta-ria, a don José María Monteagudo Roch, Juez co-

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 58

del Reglamento Orgánico de Jueces Municipales y Comarcales de 19 de junio de 1969, Este Ministerio ha acordado declarar jubilado forzoso, con el haber pasivo que le corresponda, a don José María Monteagudo Roch, Juez comarcal que presta sus servicios en el Juzgado

Comarcal de Calatayud (Zaragoza), debiendo causar baja y cesar en el servicio activo el día 28 de julio del corriente año,

fecha en que cumple la edad reglamentaria.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de julio de 1975.

SANCHEZ-VENTURA

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

17562

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se acuerda declarar en situación de excedencia voluntaria a don Francisco Castro Mei-je, Secretario de la Administración de Justicia de la Rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción.

Accediendo a lo solicitado por don Francisco Castro Meije, Secretario de la Administración de Justicia, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción núermo 2 de El Ferrol del Caudillo, y de conformidad con lo dispuesto en el apartado a) del artículo 55 del Reglamento Orgánico del Cuerpo de Secretarios de la Administración de Justicia, de 2 de mayo de 1968.

Esta Dirección General ha resuelto declararle en situación de Esta Direction General ha resuelto declararle en situación de excedencia voluntaria en la Rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción, por haber optado por continuar en servicio activo en la Rama de Tribunales del expresado Cuerpo, en la que viene desempeñando el cargo de Secretario de la Sala de lo Criminal de la Audiencia Territorial de La Coruña.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 15 de julio de 1975.—El Director general, Eduardo Torres-Dulca Ruiz.

Torres-Dulce Ruiz.

. Jefe del Servicio del Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

## **MINISTERIO** DE LA GOBERNACION

17563

RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el pase a situación de retirado del Policía supernumerario del Cuerpo de Policía Armada don Raimundo Francisco Fraga

Excmo. Sr.: Esta Dirección General, en ejercicio de las facultades conferidas por la Ley de 20 de julio de 1957, ha tenido a bien disponer el pase a situación de retirado, a partir del día 3 de julio de 1975, en que ha cumplido la edad reglamentaria que las disposiciones. legales vigentes señalan para el retiro, del Policía supernumerario del Cuerpo de Policía Armada don Raimundo Francisco Fraga García, y que por el Consejo Supermo de Justicia Militar le será efectuado el señalamiento de habre pasivo que corresponda, previa propuesta reglamentaria. Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid, 7 de julio de 1975.—El Director general, Francisco Dueñas Gavilán.

Excmo. Sr. General Inspector de Policía Armada.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

17564

ORDEN de 1 de julio de 1975 por la que se nombra a don Víctor Riera González, Profesor agregado de «Química inorgánica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Ilmo. Sr.: En virtud de concurso-oposición, Este Ministerio ha resuelto nombrar a don Víctor Riera González, número de Registro de Personal A42EC687, nacido el